中学生に向けての心構えができました!『ふるさと学寮』



▲全員での記念撮影

『ふるさと学寮~自立への挑戦・仲間づくり~』が、10 月21日(水)から24日(土)にかけて、おおさき食農 交流館"菜ばな"において実施されました。

町内の小学5・6年生22名が参加し、中学生に向けて の学習の仕方や友だちづくり、食育などを中心に活動しま した。

参加した児童は、「集団生活の難しさと規律正しい生活 の大事さを教えてもらいました。」「野菜嫌いだったけど、 食べられるようになりました。」など感想を話しました。

支え合い50年!金婚おめでとうございます!

結婚 50 周年を迎えられた夫婦を祝う『大崎町合同金婚 式』が10月30日(金)にあすぱる大崎で開催され、16 組32名のご夫婦が参加しました。

今年金婚を迎えられたご夫婦は、昭和40年にご結婚さ れた方々です。

式典は、大崎幼稚園児の合唱や音薬体操グループによる 舞踊などで盛り上がり、最後は参加者全員で結婚50周年 を万歳三唱で祝いました。



▲ご結婚 50 周年!これからも2人で笑顔でいきましょう

新たな観光地発見!コスモス畑の登場



▲コスモスはまた一年後にきれいな花を咲かせます

菱田地域保全協議会が『コスモスフラワーフェスタ』と 題する鑑賞会を10月30日(金)に開催しました。当日は、 招待を受けた地元菱田保育園の園児らがコスモスのお絵か きに挑戦しました。

コスモスは、9月上旬に在郷公民館下の田んぼ耕作放棄 地など約1ヘクタールに種まきを行い、10月中旬ごろか ら咲き始めました。

当協議会会長の久徳優さんは「今年初めて取り組んだ。 多くの人が訪れる場所になってほしい。来年はさらに拡げ たい。」と話しました。